

Beschlüsse des Kantonsrates

2. Sitzung vom 22. Februar 2010

1. Regierungsrätin Rosmarie Widmer Gysel wird per 1. April 2010 in stiller Wahl für den Rest der Amtsperiode 2009–2012 als Präsidentin der Verwaltungskommission der Gebäudeversicherung gewählt (Ersatz für Regierungsrat Heinz Albicker).
2. Dem Beschluss über die Genehmigung einer Teilanpassung des kantonalen Strassenrichtplanes (Neunkirch–Wilchingen) wird mit 52 zu 0 Stimmen zugestimmt.
3. Die Motion Nr. 2009/5 von Christian Heydecker vom 7. Dezember 2009 betreffend «Mehr Freiheit beim Geschäften und beim Posten» wird mit 37 zu 12 Stimmen nicht erheblich erklärt.
4. Das Postulat Nr. 2010/1 von Martina Munz vom 4. Januar 2010 betreffend Anerkennung GA und Halbtax auf der Strecke Schaffhausen–Basel wird mit 48 zu 0 Stimmen an die Regierung überwiesen. Das Postulat erhält die Nr. 48.
5. Die Motion Nr. 2010/1 von Samuel Erb vom 22. Januar 2010 mit dem Titel: Gleich lange Spiesse auch im Zahlungswesen wird vom Motionär in ein Postulat umgewandelt (Postulat Nr. 2010/3). Dieses wird mit 43 zu 0 Stimmen an die Regierung überwiesen. Das Postulat erhält die Nr. 49. Es hat folgenden Wortlaut:
«Die Zahlungskonditionen für Baubetriebe sind denen des Bundes anzupassen und Rechnungen sind in Zukunft innert 30 Tagen zu bezahlen anstelle 60 Tagen wie bisher.»
6. Das Postulat Nr. 2010/2 von Martina Munz vom 25. Januar 2010 betreffend aktive Förderung der erneuerbaren Energien durch die EKS AG wird mit 25 zu 24 Stimmen nicht an die Regierung überwiesen.
7. Die an der Sitzung vom 25. Januar 2010 gegründete Spezialkommission (2010/1) «Strassenverkehrssteuern» setzt sich wie folgt zusammen: Thomas Hurter (Erstgewählter), Werner Bächtold, Urs Capaul, Matthias Frick, Andreas Gnädinger, Christian Heydecker, Franz Marty, Jonas Schönberger, Gottfried Werner.
8. Die Sitzung vom 8. März 2010 fällt aus. Die nächste Sitzung findet entweder am 22. März 2010 oder am 29. März 2010 statt.